

vj *INTRODUCTION.*

y ajoutât les mêmes Epifodes : la cruauté de Pizarre l'a rendu odieux, & les divers combats qui subjuguèrent les Incas, ne m'ont point présenté de fait principal à choisir. Dans la nécessité d'inventer presque tous les incidens qui doivent diversifier un grand sujet, j'ai préféré de les rapporter à Christophe Colomb, qui le premier, par ses connoissances Astronomiques, conçut le dessein de chercher sur la Mer Atlantique le Continent dont les Anciens avoient parlé. Il fit part de ses conjectures à plusieurs Princes de l'Europe. La Cour de Madrid favorisa son projet. Elevé au grade d'Amiral par Isabelle Reine de Castille, il partit en 1492, découvrit d'abord les Antilles, soumit aux Espagnols l'Isle vaste de